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【インタビュー内容】
①�薩摩川内市のいいと
ころ
②�薩摩川内市の未来像
（こうなってほしい薩
摩川内市）
③�市制施行５周年に関
してひと言
④�５年間で変わったと
思うこと

①�学園祭などのイベント
のときに、地域ぐるみ
で協力がもらえる。
②�子どもの環境と、親の
環境の両面で、子ども
が育てやすいまちに
なってほしい。
③�市制施行５周年おめで
とうございます。私も
できるだけまちづくり
に協力していきたいで
す。
④�まちが活気付いてきた
と感じます。

①�市比野温泉、サッカー
大会、よさこい祭りな
どで活気があるところ。
②�商工・農業・観光バラ
ンスのとれた住みやす
いまちになってほしい。
③�あっという間で早かっ
たと思います。
④�市街地に比べて旧薩摩
郡区の人が少なくなっ
てさみしく感じていま
す。

�①�緑が豊かなところ。
②�今よりもっと活気あふ
れる市になってほし
い。
③�時の流れは早いなあと
思いました。
④�薩摩川内市内の、それ
ぞれの地域のつながり
が深くなったこと。

�①�自然が豊かであり、お
いしい果物がたくさん
ある。
②�農業後継者の増加。将
来、子どもや高齢者が
住みやすいまちに（雇
用確保、企業誘致）。
③�合併して良かったと思
えるようなまちづくり
を続けてほしい。
④�駅周辺が整備され、交
通の便がよくなった。
物産館が増え、農業者
が販売する場が増え
た。

�①�新幹線が停まるので便
利。自然の豊かさも最
高！
②�市内でキビナゴが卸せ
るようになってほし
い。
③�恵まれた自然環境に囲
まれた甑島を今後も、
強く宣伝していってほ
しい。
④�若い人が減った気がす
る。イベントなどでキ
ビナゴを宣伝する機会
が増え、注文が増えた。 ①�いろいろな自然が盛り

だくさんなところ。
②活気のある元気なまち。
③�市制施行５周年おめで
とう！月日が経つのは
早いですね。
④�旧町以外の地域の交流
が盛んになったと思い
ます。

�①�合併し観光資源がさら
に豊富になったところ。
一方で観光案内を覚え
る機会が増え、甑島全
体を知ることができた。
②�都会からの観光客をど
んどん島に呼び込んで
ほしい。
③�人が定住する方法を考
え、甑島の人口減に歯
止めをかけてほしい。
④�コミュニティ協議会が
でき、市民参加型のま
ちづくりに変わった
が、島民の生活を考え
るとマイナスに感じる
点も多くなった。

①��情報が行き渡ってい
て、ほかの地域のイベ
ントが身近に感じられ
る。離島＝宝島（山・
海に行けば必ずおいし
い宝が手に入る）

②��漁業の再生。地元の特
産物でおみやげ品を
作っているが、観光客
が増えるように観光施
設を充実させてほしい。

③��市制施行５周年おめで
とうございます。

④��人々がイキイキとして
きた。

①�海をはじめ自然が豊か
な環境。
②�人が増えてほしい。特
に若い人が定住する薩
摩川内市になってほし
い。
③�島では医療の面で不安
がある。医療・福祉の
充実を期待したい。
④�運動会などの行事をみ
ても人が減ったと感じ
るようになった。
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誕生日は本市と一緒の10月12日。
時間も午後10時12分！ 新市の誕生と同じ日に婚姻届出

松元茂雄・利恵さん
夫妻

（長女）美
み さ

紗ちゃん

①薩摩川内市のいいところ
　�　子育てサポートセン
ターができたりして便
利になった。機会があれ
ば、ぜひ利用したい。

②薩摩川内市の未来像
（こうなってほしい薩摩川内市）
　�　もっと子育てがしやすい環
境になれば助かります。

③市制施行５周年に関して
ひと言

　�　薩摩川内市と同じように、
長女もこの５年間ですくす
く元気に成長しました。

④５年間で変わったと思うこと
　�　日ごろの生活面では合併
前後であまり変化は感じないが、
子育ての支援サービスが色々増
えてきたと思います。

車が大好
き！

はさみを
使った

工作も得
意だよ！

長女美紗ちゃん誕生

カウントダウンボード前
で記念撮影

大好きなお父さんと
ハイポーズ♥

運動会でお母さんと一緒に
ウキウキかけっこ♪♪

谷口真吾・美香さん
夫妻

（長女）実
み く

玖ちゃん

①薩摩川内市のいいところ
　�　子育て支援やチャイルドシート補
助など、ほかの市町村と比べても
サービスが充実している。最近では、
高速道路や新幹線などが開通し、ま
ちが開けてきたと感じる。

②薩摩川内市の未来像
（こうなってほしい薩摩川内市）

　�　芝生のある公園などが市街地にも
ほしい（鹿児島市の中央公園のよう
な）。また、市内商店街の活性化も
希望したい。

③市制施行５周年に関してひと言
　�　より一層の発展を。子どもと高齢
者が暮らしやすいまちになってほし
い。

④５年間で変わったと思うこと
　�　旧川内市以外の情報も広報紙など
で見る機会が多くなり、各地域の文
化にも目を向けるようになった。
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